



12000 m<sup>2</sup>

Réf. L0683ST

15 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

C'est au coeur d'un parc boisé de pins d'environ 8.000 m<sup>2</sup> que ces 2 propriétés vous accueilleront pour des vacances familiales, a pieds de la plage des Salins...Villa 1: Au rdc:- Un vaste salon avec cheminée- Une grande cuisine familiale- Une chambre de Maîtres avec salle de bains- Un salon Télévision- 2 chambres avec 2 salles de douches/bains Niveau 1 :- 2 chambres avec 2 salles de douches disposant d'une très belle terrasse pour le coucher de soleil ! Villa 2: Au rdc:- 3 chambres avec 3 salles/douches ou bains- un salon TVA l'étage- une chambre avec salle de douches- un salon/salle à manger et ...

It is in the heart of a wooded park of pines of about 12.000 m<sup>2</sup> that 2 properties will invite you for a family holiday, walking distance of the beach of "les Salins"... Villa 1: ground Floor:- A large living room with fireplace- A large family kitchen- A master bedroom with bathroom- A television lounge- 2 bedrooms with 2 shower rooms Level 1:- 2 bedrooms with 2 shower rooms with a beautiful sunset terrace! Villa 2 : Ground floor- 3 bedrooms with ensuite shower room or bathroom- a TV room First floor- one bedroom with shower room- kitchen/dining and living room Facilities: access to the pool and the pool ...

**JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ**

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

